

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kasih karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Paranginan T.P. 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Mukti H. Harahap, S.Si., M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Dan juga saya mengucapkan terimakasih kepada Bapak Muhammad Aswin Rangkuti, M.Pd selaku dosen pembawa berita acara seminar proposal dan acara sidang meja hijau. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si dan Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku validator soal yang penulis gunakan saat penelitian. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan di UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan fisika dan semua fungsionaris di jurusan fisika FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis

selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Manaek Siburian selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Paranginan, Ibu Ronni Siburian, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Hinsa Siburian dan Ibunda Siti Nurhayani Sihotang yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti diberikan kepada penulis. Kepada kakak dan adik tersayang, untuk kakak Erma Yuliana Siburian, adik Adi Aryanto Siburian, Ida Parawita Sari Siburian dan Irwan Wira Karya Siburian yang telah banyak berperan dalam memberikan dukungan dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di perkuliahan hingga selesainya skripsi ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada seseorang teman spesial penulis yang selalu memberikan semangat dan dorongan kepada penulis yang menjadi teman spesial penulis yang penulis sayangi iban Emma Natalia Naibaho "Iban Jugul". Penulis juga mengucapkan kepada teman-teman penulis di kelas dik C 2012 dan juga teman satu kos penulis, dan juga sahabat penulis David, Benny, Joko, Ade, dan semua kawan yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu yang selalu mengingatkan penulis untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Erisal Siburian
NIM. 4121121010